

Bonjour, bonjour,

Nous espérons que vous allez aussi bien que nous car de toute façon, vous ne pourriez pas aller mieux que nous.

A Penthièvre, les oiseaux chantent, le soleil brille, les enfants rigolent, les cailloux sont en fleurs et l'océan monte et descend toutes les 6h !!! TOUT VA BIEN !!

Ces deux derniers jours ont été intenses et se sont passés entre Terre et Mer.

Mercredi matin, après un bon petit déj, tous les enfants ont pris leur plus beau stylo pour vous écrire. N'hésitez pas à en faire autant, ils guettent le facteur chaque jour. La distribution du courrier est difficile pour ceux qui n'en n'ont pas.

Et après l'effort, le réconfort !! 1^{ère} baignade des vacances. Brrrrrr, l'eau n'est pas bien chaude, tout juste 18°C mais que ça fait du bien.

On bronze aussi sur les serviettes, on creuse, on fait des châteaux de sable, bref...un après-midi à la plage quoi ☺.

Après une bonne douche et un bon repas, nous avons eu la chance d'écouter Serge et Magali. Ils sont conteurs pour enfants, mangent une olive pour avoir une histoire qui leur vient dans la tête et gardent les noyaux pour les replanter plus tard et avoir des nouveaux arbres à histoires dans leur jardin. Pour les écouter, nous avons dû ouvrir nos trois oreilles. Les deux de chaque côté de l'esprit mais également la grande oreille du cœur.... Nous vous laissons méditer sur ces jolies paroles.

Après cette belle journée, les enfants ne se sont pas fait prier pour s'endormir.

Ce matin de jeudi, tout le monde est parti à la pêche à pied et au retour, crabes, crevettes, gobis, oursins, anémones, Bernards-L'hermite se sont retrouvés dans l'aquarium. Et Plouf !!

Après le rituel du temps calme lecture, tous les enfants sont partis joués dans la forêt. Ça méritait bien une bonne douche au retour avant de faire une dégustation de fruits de mer.

Ce soir, les enfants vont « s'affronter » lors de différents défis car, ce que vous ne savez pas encore, c'est que vos enfants sont en colo dans une académie d'espionnage et ce soir, une grande partie des profs de l'académie vont faire leur apparition...Affaire à suivre.

Comme vous le voyez, nous ne nous ennuyons pas.

Nous vous souhaitons une bonne journée en attendant le prochain blog.

Et comme on dit chez nous, Kenavo Ar' vechal